

El mejor homenaje **a la mujer** es **trabajar por ellas**



8 de marzo
Día Internacional
de la Mujer

SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA

8 de marzo
Día Internacional
de la Mujer

Ley que crea el Registro Nacional de Deudores de Pensiones de Alimentos, con el objeto de promover el pago de las pensiones de alimentos.

Ley que establece un régimen de protección y reparación integral en favor de las víctimas de femicidio y suicidio femicida y sus familias.

SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA

8 de marzo
Día Internacional
de la Mujer

Ley sobre Protección de la Maternidad, Paternidad y Vida Familiar que regula un régimen de trabajo a distancia y teletrabajo, para conciliar de mejor manera ambas actividades.

Ley que exime del requisito de tener una orden médica para realizarse el examen preventivo de mamografía y además establece obligaciones a los prestadores de salud.

SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA

8 de marzo
Día Internacional
de la Mujer

TAMBIÉN HEMOS AVANZADO EN

Proyecto que modifica el régimen patrimonial de la sociedad conyugal, para que exista plena igualdad entre los cónyuges y se reconozca la total capacidad de la mujer para la administración de sus bienes.

Proyecto que previene, sanciona y erradica la violencia contra las mujeres, mediante el establecimiento de mecanismos de protección, acceso a la justicia y atención a las víctimas.

SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA



SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA

Exigimos al Gobierno revocar de forma inmediata las Pensiones de Gracia concedidas a delincuentes que producían material pornográfico infantil, abusadores sexuales, homicidas y otros condenados por delitos graves.

Es una vergüenza haber cruzado estos límites. El Presidente le debe una explicación al país.

Senador Gustavo Sanhueza: "La seguridad se tomó la agenda"



Hubo una buena disposición, tanto del Gobierno, como de la oposición para lograr acuerdos en algunos proyectos que impactan positivamente en la calidad de vida de los chilenos, como fue la reducción laboral a 40 horas semanales".

Fuente: La Discusión

SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA



Senador Sanhueza lidera proyecto que aumenta edad mínima para ser Presidente(a)

SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA

Fuente: La Discusión



SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA



"Yo calificaría estos dos años de Gobierno del Presidente Boric como un gran retroceso para Chile. Estamos en presencia de un Gobierno ineficiente, que no sabe gobernar, que no tiene los equipos técnicos adecuados y que no resuelve los problemas de los chilenos".

Fuente: La Discusión



SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA



"La seguridad está peor que hace dos años atrás, completamente desbordada y con un nivel de criminalidad nunca antes visto".

Fuente: La Discusión



SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA



"Tenemos una economía que no crece, que no genera empleos y donde no hay proyectos de inversión. Las familias chilenas son más pobres que hace dos años atrás, con menos trabajo, menos ingresos y más endeudamiento".

Fuente: La Discusión



SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA



"Las autoridades regionales no son proactivas y no logran resultados concretos para mejorar la calidad de vida de los vecinos. Prueba de ello es que el desempleo en Ñuble llegó a una tasa del 8,7%, han disminuido nuestras exportaciones y la agricultura está abandonada a su propia suerte".

Fuente: La Discusión

Aceptación e
inclusión, nuestro
mejor regalo



21 de marzo

Día Mundial del
Síndrome de Down

SENADOR
GUSTAVO
SANHUEZA